



# Intervention au Louvre Lens 2024

## 3ème édition

Durant le week-end du 27 et 28 juillet 2024, **406 visiteurs** du Louvre-Lens, ont voté pour choisir 3 photos sur les celles envoyées par des consommateurs et les 32 électionnées pour être présentées au Louvre-Lens

Le thème: **Les déchets et le suremballage**

**RESULTAT:** Les déchets sont internationaux... *Bali, le Canada, la Belgique*



Déchets égarés: Face cachée de BALI



La tortue de Montréal



En Belgique: Partons en croisade contre les déchets

**252 visiteurs ont pu découvrir l'application « QuelProduit »**

**[Cliquez pour lire la vidéo](#)**